

Durante la jornada se destacó la capacidad ya instalada, tanto en infraestructura como en rutas habilitadas, para potenciar el desarrollo y comercio.

Por Diana Aros Aros
 diana.aros@diarioelsur.cl

Representantes de sectores productivos y el Gobierno Regional participaron de una nueva versión del "Comité de Integración de Los Lagos en Neuquén", instancia que busca estrechar lazos comerciales y buscar nuevas oportunidades para el desarrollo de Biobío con Argentina. En concreto, el encuentro apunta a concretar asociaciones con Neuquén para reforzar el intercambio de gas natural hacia la Región, y también con la provincia de Río Negro para el envío de alimentos y cómo esta alianza puede cubrir también las necesidades locales.

El gobernador regional, Sergio Giacaman, expresó que se trata de una vitrina de la Región en Argentina y de "cómo podemos ofrecerles a ellos madera, productos de la agroindustria y otros, por lo tanto, es una reunión muy fecunda". Junto a la autoridad, viajó también una delegación compuesta por 30 personas, entre consejeros regionales, representantes gremiales, del mundo empresarial, académico y portuario del Biobío. "En esa variedad es en donde queremos venir a buscar oportunidades para poder concretar desarrollo y mejor calidad de vida para los habitantes de la Región", dijo Giacaman.

El gobernador de la Provincia de Neuquén, Rolando Figueroa, apuntó a que es clave "utilizar bien la capacidad instalada que ya existe tanto en rutas como en complejos aduaneros como también la infraestructura del gas y del petróleo con los ductos por parte de la provincia argentina". A lo anterior, la autoridad agregó que "si tenemos todo esto construido, tenemos que acentuar la posibilidad de vincularnos de la mejor manera para lograr los objetivos que nos hemos planteado".

Sobre el rol de representantes regionales en dicho comité, la de-

Delegación regional participó de comité que busca vincular a la Región con Neuquén y Río Negro

Buscan fortalecer intercambio de gas y alimentos entre Biobío y Argentina



A la instancia en Argentina viajaron gremios de distintos rubros para aportar a la vinculación económica y comercial regional.

legación trabajará en mesas para abordar temáticas como el intercambio comercial, pero también el turismo, tránsito de personas y mercaderías y el desarrollo de proyectos en áreas fronterizas. Una forma de "generar un acuerdo en el cual podamos ir funcionando hasta el 2032, tal como dijo el gobernador de Neuquén", explicó el consejero regional y presidente de la comisión de Fomento y Desarrollo Productivo del Consejo Re-

gional, Claudio Lapostol.

INTERNACIONALIZAR A BIOBÍO

Macarena Vera, gerenta general de la Corporación Desarrolla Biobío, indicó que "estamos impulsando la internacionalización, es decir, de qué manera la Región del Biobío se vincula, en este caso con Neuquén, de qué forma vamos a apoyar las exportaciones, mejorar la conectividad, el trabajo con-

junto y cuáles son las metas a corto y largo plazo, que sean de beneficio tanto para la Región del Biobío, como para Neuquén".

La instancia fue valorada por el presidente de Corma Biobío y Nuble, Alejandro Casagrande, quien destacó el trabajo y alianzas entre el sector público y privado, tanto de Chile como de Argentina para generar mayor desarrollo. Asimismo, señaló que "creemos que ahí el sector forestal chileno con

el sector forestal argentino, hay muchas posibilidades. Por ejemplo, todo lo que es de infraestructura y logística que ya está en Chile, y que le permite al sector forestal hacer sus exportaciones, eso se pueda revisar para pensar en que los sectores productivos de Argentina vayan a los puertos chilenos en el Pacífico y que las importaciones que requieran lleguen acá".

José Miguel Stegmeier, presi-

30

representantes regionales, tanto del mundo público como privado, participaron de este comité.

El desarrollo del turismo tiene un gran potencial. Desde la mirada agrícola el turismo rural podría tener un espacio muy notable, sobre todo pensando en Alto Biobío, que es preciosa y que podría significar un intercambio de turistas".

José Miguel Stegmeier
 presidente de Socabio

dente de Socabio, instó a aprovechar los resultados de la integración que ya ha ocurrido, para así generar que parte del centro sur del país se transforme en una potencia exportadora alimentaria, y de otros productos, al mundo, considerando la infraestructura portuaria de Biobío. "Nosotros tenemos una matriz energética en Biobío que es muy buena desde el punto de vista del medio ambiente como la eólica, solar, hidráulica, pero debe complementarse con una matriz energética que sea más continua, donde podemos agregar también el gas", dijo.

El representante también agregó que "además del desarrollo del turismo, tiene un gran potencial. Desde la mirada agrícola el turismo rural podría tener un espacio muy notable, sobre todo pensando en Alto Biobío, que es preciosa y que podría significar un intercambio de turistas".